Romain Charles, un mayennais en orbite à Moscou

Le 14 février, deux membres de l'équipe ont effectué une première "sortie sur Mars".

Depuis samedi, le vaisseau Mars 500 de Romain Charles est en orbite autour de la planète Mars. Lundi 14 février, une partie de l'équipage a foulé le sol martien tandis que l'autre moitié est restée à bord pour surveiller les opérations. Mais "c'est pour de faux".

Mot(s) clef(s): espace, mars, mayenne

En effet, l'aventure a commencé en juin 2010 dernier pour cet ingénieur mayennais de 31 ans avec 5 autres cosmonautes un italien, un chinois, trois russes. Ils vivent actuellement une expérience de simulation de voyage vers la planète rouge. Un périple de 520 jours organisé par l'Agence spéciale européenne.

Pendant huit mois, ils ont été confinés dans un hangar de 180m2 à Moscou afin d'étudier leurs réactions et d'effectuer une centaine d'expériences scientifiques. Le "retour sur la terre" est prévu dans neuf mois.

Le russe Alexey Sitev, Romain Charles (2e à droite au dernier rang), Subkhrov Kamolov russe, Diego Urbina italien, Alexander Smoleevsky russe, et Wang Yue Chine lors de leur entrée dans la station spatiale en 2010. AFP / Alexander Nemenov.	ì ©